

L'art a affirmé la place sociale de la chasse



Avec l'apparition de la photographie et du cinéma, la représentation et l'imagerie liées au monde de la chasse vont prendre une toute autre dimension.

Depuis les origines, la chasse est avec la religion et la guerre, le thème le plus représenté dans l'art. C'est le premier sujet à apparaître dans l'histoire de la peinture. Les grottes de Lascaux, vieilles d'environ dix-huit mille ans, représentent explicitement des gibiers chassés ainsi que des armes de jet. L'Antiquité a fait une large place dans la sculpture à Artémis et Diane, déesses de la chasse. Le thème de la chasse au sanglier, chasse rude et éprouvante, véritable épreuve de virilité et d'habileté, figure également de manière fréquente dans les mosaïques antiques. Le Moyen-Âge fait entrer la chasse dans la littérature, et par la même occasion dans l'art de la gravure et de l'enluminure. La Renaissance, par sa passion à la fois pour l'Antiquité et pour la liberté, va confirmer la place majeure de la chasse dans l'univers artistique. La période qui suit voit apparaître la pratique courante du portrait en "costume de chasse".

Avec l'apparition de la photographie et du cinéma, la représentation et l'imagerie liées au mon-

de de la chasse vont prendre une toute autre dimension. Livres, films, revues, photographies souvenirs de chasseurs, calendriers, cartes postales... font entrer la chasse mais surtout la faune sauvage dans toute sa beauté dans le quotidien de nombreux foyers.

La fédération des chasseurs de Savoie a son exposition

Après plusieurs animations de manifestations et la création d'un calendrier sur le thème du chamois, en collaboration avec la talentueuse aquarelliste Marie-Christine Ségeat, le groupe des photographes nature de la Fédération ont offert à cette dernière une quarantaine de clichés animaliers qui ont été imprimés sur un support plastifié. De facto, la FDC 73 possède désormais une véritable exposition itinérante, "clef en main" qui peut être proposée aux sociétés de chasse, ou à différentes institutions souhaitant partager de belles images de la faune savoyarde.

Pour toute réservation de cette exposition, contacter le secrétariat de la Fédération.